

PUY-DE-DÔME BIENS DE CONSOMMATION

Solexia reprend les couteaux Albert de Thiers

Le fonds d'investissement Solexia (pdt : hervé Kratiroff, dg : Eric Versini ; Lyon) vient de faire l'acquisition de la société Albert de Thiers (CA 2015 : 2 M€ ; 14 pers.). Dessinés en France et fabriqués en Asie, les produits Albert de Thiers (coutellerie et couverts inox et couleur) sont essentiellement vendus en grande distribution. Cette acquisition permet à Solexia de renforcer son pôle Arts de la table qui pèse désormais 10 M€ de CA (8 M€ de CA pour Jodas-pradel Excellence racheté en 2010). A noter que Garibaldi participations,

qui détenait 30 % du capital, reste actionnaire à même hauteur. Albert de Thiers ira rejoindre le site de Jodaspradel qui va bénéficier d'une extension de 1 500 m² pour un investissement d'1 M€. Solexia espère, d'ici deux à trois ans, racheter une entreprise de coutellerie fabriquant en France. Le groupe Solexia consolide un CA de 53, 2 M€ avec 243 personnes dans neuf sociétés. + sur brefeco.com ■